

Région > Calais et ses environs

Un dramaturge géorgien de passage au Channel, Zura Kikodzé

Publié le 17/06/2012 à 05h02

LA VOIX DU NORD

Journal NUMÉRIQUE

| SCÈNE NATIONALE | Jeudi soir, les élèves de Sophie-Berthelot, mais également de nombreux Calaisiens, sont venus découvrir Zura Kikodzé,



un dramaturge géorgien, abordant avec humour et dérision les situations politiques qui se sont succédées dans ce beau pays. Rencontre avec l'auteur, film, spectacle de marionnettes et une lecture portée par Marion, Lisa, Lucas, lycéens avec Charlotte Talpœrt, comédienne, ont été chaleureusement applaudis par le public venu à la découverte du théâtre de l'Europe.

Après la Bulgarie, la Macédoine, Véronika Boutinova et sa troupe « Le diable à un sabot », ont proposé un voyage en Géorgie, sous l'ère soviétique, puis lors de la Perestroïka. Un conte merveilleux, dans lequel les vaches paysannes croisent les intellectuelles ou encore des danseuses étoiles. Un auteur qui ne se prend pas au sérieux, il suffit de voir le titre de sa dernière oeuvre traduite en Français « MEUH ! » (en vente au Channel). Zura Kikodzé vient de se produire au théâtre du rond-point, à Paris, invité dans le cadre de « l'Europe des théâtres ». Les Calaisiens, soucieux de s'associer à cette exploration de la littérature européenne contemporaine, peuvent prendre contact avec Véronika Boutinova au 06 32 82 17 56.